
Урок русского языка 
«Одушевлённые и 

неодушевленные имена 
существительные»





Л..дник
М…ряк
Л..пить
С…довник
В..дица
Р…синка
Л…сник

Орфографическая минутка



Если буква гласная 
Вызвала сомнение,
Ты её немедленно 

ставь под ударение!



1. Продавец, лисица, 
жаворонок, ребёнок, 
шмель, жираф.

2. Книга, роза, иней, 
автобус, тюльпан.

Что объединяет слова каждой 
группы?



Имена существительные, которые 
обозначают людей и животных и 
отвечают на вопрос КТО? , называются 
одушевленными.

Имена существительные, которые 
обозначают неживые предметы и 
растения и отвечают на вопрос ЧТО?, 
называются неодушевлёнными.



Пароход, шалунья, дым, 
капитан, море, волна, кит, 
соль, утка, шторм, 
лошадь, солнце, ветер, 
дельфин.

Запиши слова в два столбика:
1) одушевлённые 2)

неодушевлённые


